



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Réunion publique des riverains pour la présentation du projet de l'école Monge

Après les parents d'élèves et l'équipe pédagogique, la Lomagne Gersoise et la mairie de Fleurance avaient cette fois donné rendez-vous mercredi dernier aux riverains et habitants du quartier de l'école Monge pour présenter ce programme d'ampleur qui porte notamment pour ambition de redonner une nouvelle attractivité à cette partie de la commune.

En effet, la Lomagne Gersoise, au titre de sa compétence « bâtiments scolaires », et la commune de Fleurance, au titre de sa compétence « service scolaire, périscolaire et extrascolaire », travaillent depuis plusieurs mois sur le projet de regroupement des écoles primaires sur le seul site de l'école Monge à Fleurance.

Ce projet ambitieux et novateur, par sa volonté de s'inscrire dans un programme d'ensemble de redynamisation de la bastide, d'intégration dans une démarche de développement durable poussée, et de mutualisation des équipements, va maintenant rentrer dans une phase opérationnelle.

Jean-Louis CASTELL, président de la Lomagne Gersoise et Emilie MUNOZ-DENNIG, maire de Fleurance, assistés de l'architecte du programme, le cabinet AIRODI d'Auch, ont tour à tour présenté l'esquisse architecturale ainsi que le programme fonctionnel d'aménagement des espaces qui a particulièrement retenu l'attention du public.

Des échanges nourris et fructueux ont poursuivi cette présentation pour recueillir l'avis des riverains qui ont été fortement intéressés pour participer à la définition des futurs espaces publics qui seront intégrés dans le projet de requalification porté par la commune.